

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- La inflación en la Eurozona se desaceleró en febrero hasta 2,6% a/a, ligeramente menos de lo esperado por los analistas, quienes preveían que se ubicara en 2,5% a/a, desde la de 2,8% en enero. La menor inflación continuó soportada por la desaceleración de la inflación de alimentos y la caída de los precios de la energía, aunque en menor medida que en meses anteriores. En contraste, se evidenció persistencia de la inflación del sector servicios, pues la inflación subyacente, que excluye alimentos y energía, se ubicó en 3,1% en febrero, desacelerándose menos de lo que esperaba el promedio de analistas que proyectaba 2,9%, por debajo de la de 3,3% del mes anterior. Adicionalmente en la Eurozona, se conocieron las cifras de mercado laboral en enero, mes en el que la tasa de desempleo se mantuvo estable en 6,4%, en línea con las expectativas de los analistas. La tasa de desempleo se mantiene en niveles inferiores a la prepandemia, lo que evidencia la resiliencia del mercado laboral a pesar de la desaceleración de la actividad económica. El resultado de los indicadores conocidos refuerza el escenario central del Banco Central Europeo de mantener sus tasas en los niveles actuales por un “periodo de tiempo prolongado”, que evite que los riesgos asociados a un mercado laboral fuerte se traduzcan en mayores salarios y en consecuencia en un repunte de la inflación. Las probabilidades de recortes de tasas del BCE, implícitas de la curva de bonos soberanos, se mantuvieron estables, en las que se espera estabilidad de las tasas en la reunión de la próxima semana y el inicio del ciclo de recortes en junio de este año.

- En China, se publicó la encuesta PMI en febrero. El PMI manufacturero se deterioró ligeramente hasta 49,1 puntos, en línea con la expectativa de los analistas, por debajo de los 49,2 puntos en enero y completa cinco meses consecutivos de contracción, lo que sugiere que persistirían los retos en términos de actividad económica para el sector del gigante asiático. En contraste, el PMI no manufacturero mejoró, hasta ubicarse en 51,1 puntos, superior a los 50,7 del mes anterior, nivel en el que el promedio de analista esperaba se mantuviera, nivel que se mantiene alejado del promedio prepandémico de 54,0 puntos. En este sentido, la reunión de distintos organismos chinos la siguiente semana será relevante, en la que se espera se anuncie el crecimiento objetivo de este año. Cabe resaltar que el FMI, prevé un crecimiento de 4,6% en 2024, superior a su pronóstico de 4,2% de su informe de octubre, aunque se desaceleraría desde el crecimiento de 5,2% con el que cerró la economía en 2023.

- En Colombia, la tasa de desempleo se ubicó en 12,7% en enero, por debajo de la del mismo mes del año anterior cuando se encontraba en 13,7% e incluso mejorando frente a la tasa de desempleo registrada en el mismo mes de 2020, previo a la pandemia cuando se encontraba en 13,5%. El ritmo de generación de empleo se aceleró, al registrarse un aumento anual del número de ocupados de 533 mil, mayor al de 396 mil en diciembre de 2023. De igual forma, el número de desocupados aceleró su ritmo de caída, con una reducción anual de 220 mil desempleados, significativamente mayor a la de 28 mil un mes atrás. El comportamiento de la contratación fue dispar entre las distintas ramas de actividad. El mejor desempeño se dio principalmente a un aumento de la población ocupada en los sectores de “Agricultura, ganadería, silvicultura” y “Administración pública y defensa”. En contraste, la contratación se deterioró en los sectores de “Servicios públicos”, “Información y comunicaciones” y “Actividades profesionales”. El mercado laboral continúa reflejando resiliencia, a pesar del peor desempeño reciente de la actividad económica, lo que pone en duda la sostenibilidad de su fortaleza a lo largo de 2024.

### Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos positivos, en una jornada de bajo flujo de fundamentales. El índice Dow Jones sube 0,12%, mientras que el S&P 500 lo hace 0,52%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,21%. Los tesoros en EE. UU operan con ligeras desvalorizaciones frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,27%.

- Los precios del petróleo operan con ganancias, corrigiendo la caída de ayer. La referencia Brent cotiza en US\$83,31/barril, mientras la referencia WTI en USD \$79,75/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.932,9, al alza frente al cierre anterior de \$3.927,0, en medio de un comportamiento positivo de las monedas del resto de los países pares de la región.